

27 novembre

aggravation.

La Saône subit une forte crue ainsi que toutes les rivières du département

Les pluies diluviennes que nous subissons ne sont point sans causer une certaine inquiétude.

La Saône, à partir de Port-sur-Saône, voit ses flots monter sérieusement : 34 mm. de pluie sont tombés à Saint-Albin en 24 heures (de samedi à 7 heures à hier à la même heure).

Tous les barrages ont été couchés, à l'exception de celui de Cendrecourt.

Toute navigation est suspendue sur la première section de la rivière, c'est-à-dire de Corre à Saint-Symphorien.

A Conflans, la Lanterne était, hier à 9 h. 30, à la cote de 1 m. 24.

L'Ognon, à Autrey-le-Vay et à Pesmes, accusait 2 m. 40.

Voici d'ailleurs les cotes relevées respectivement à 7 h., 11 h. et 15 heures :

Fontenoy-le-Château :	samedi	1 m. 16, 1 m. 18, 1 m. 18 ;	dimanche	1 m. 19, 1 m., 0 m. 95.
Corre (Coney) :	samedi	0,75, 0,75,	dimanche	1,00, 0,95.
Corre (Saône) :	samedi	2,85, 2,85,	dimanche	3,10, 3,01.
Ormoy (amont) :	samedi	2,10 ;	dimanche	1,93, 1,90.
Ormoy (aval) :	samedi	1,20, 1,35,	dimanche	1,40, 1,73, 1,70.
Cendrecourt (amont) :	samedi	2 m.,	dimanche	1,77, 1,50.
Cendrecourt (aval) :	samedi	0,40, 0,60, 0,80 ;	dimanche	0,95, 1 m.
Port-sur-Saône :	samedi	3,07, 3,10,	dimanche	3,30, 3,90, 3,98.
Saint-Albin :	samedi	2,30, 2,44,	dimanche	2,60, 3,12, 3,18.
Gray :	samedi	2,08, 2,13, 2,23 ;	dimanche	2,90, 3,07.

La crue de la Saône dans la Haute-Saône est terminée

BAISSE GENERALE DES EAUX JUSQU'A SAINT-ALBIN

Enfin, les pluies ont cessé et un radieux soleil s'est levé hier sur les terrains recouverts par l'inondation. Partout, les flots se retirent. La Saône est en baisse jusqu'à Saint-Albin où, au cours de la nuit, 2^m/m 5 seulement de pluie ont été recueillis. Tout danger est à présent écarté.

La rivière principale de la Haute-Saône ne voit plus ses flots monter qu'à Gray où au cours de la nuit de lundi à mardi, la cote maximale a dû être atteinte. La décrue va ensuite se manifester.

Contrairement à ce que l'on aurait pu croire, les villages de la plaine de la Saône n'ont pas souffert de la crue. A Ray-sur-Saône par exemple, la route a été envahie par les eaux et la circulation en a souffert, mais les habitations sont indemnes et si des précautions avaient été prises par les villageois les plus prudents, elles n'auraient heureusement servi à rien.

On mande de Pesmes que l'Ognon est très haut. Cependant aucun incident n'est à mentionner.

Les cotes relevées hier, respectivement à 7 heures, 11 heures et 15 heures, étaient les suivantes :

Fontenoy-le-Château : 1,03 0,99 0,96.

Corre (Coney) : 0,30 0,30 0,30 (rivière étale).

Corre (Saône) : 2,40 2,40 2,30.

Ormoy (amont) : 1,40 1,30 1,20.

Ormoy (aval) : 1,20 1,10 1 m.

Cendrecourt (amont) : 1,25 1,05 1 mètre.

Cendrecourt (aval) : 0,50 0,55 0,40.

Port-sur-Saône : 4,10 4,06 3,90.

Saint-Albin : 3,22 3,22 3,18.

Gray : 3,41 3,44 3,47.

PAS DE DEGATS DANS LA REGION DE GRAY

Gray.— La situation n'aura pas été alarmante à Gray où la cote était hier soir de 3 m. 48. On escomptait 3 m. 60 dans la matinée d'aujourd'hui, ce qui sera un maximum. Les quartiers bas de la ville et les quais proprement dits ne sont pas inondés pas plus que les caves. On signale seulement l'eau dans la rue Louis-Chauvot, dans le chemin du Port du Pôrier (côté Arc-les-Gray) et sur le chemin de Gray-la-Ville à Esserthey.

En Haute-Saône, la décrue est commencée... mais la pluie retombe

La baisse du niveau des eaux de la Saône s'est poursuivie hier.

La cote, à Port-sur-Saône, atteignait 3 m. 12 à 7 h. et 3 m. 10 à 11 h. et 3 m. à 15 h. (3 m. 90 la veille).

On notait aux mêmes heures, 2 m. 82, 2 m. 78 et 2 m. 54 à Saint-Albin (au lieu de 3 m. 18).

Les barrages ont été relevés à Ormoy.

A Gray, l'ascension des flots, comme prévue, s'est poursuivie, passant de 3 m. 47 lundi soir, à 3 m. 53 hier à 7 h., 11 h. et 15 h. La rivière était à ce moment étale.

La décrue devait alors commencer dans cette ville, mais la pluie étant revenue... que nous réservent les jours à venir.

Gardons-nous donc de tout pronostic !